

CENTRE-VILLE

Renforcer la tolérance

Le voile est levé sur la mystérieuse campagne d'affichage menée au centre-ville entre le 9 et le 22 mars dernier. Cette dernière montrait des portraits en format mondial de personnes considérées comme marginales, que l'on rencontre dans la capitale seelandaise. Intitulée «Rencontrer l'autre», elle a été mise sur pied à l'initiative du Travail de rue porté par les églises Bienne-Seeland-Jura. Elle avait pour objectif de renforcer l'acceptation, la tolérance et la solidarité. Les clichés du photographe Enrique Munoz Garcia étaient ac-

compagnés d'un petit texte, invitant tout un chacun à aller vers l'humain pour vivre des rencontres. *«Le sens de l'action faisait arrêter des passants, les encourageait à se pencher d'une perspective inhabituelle sur le sujet de la différence et de la diversité et pouvait peut-être même réduire l'un ou l'autre préjugé. Le grand nombre de retours positifs et de rencontres riches que les personnes présentes sur les affiches ont vécus sont un signe fort témoignant du succès de l'action»*, avance Travail de rue dans un communiqué. ● **JUG-C**



La campagne d'affichage a été réalisée à l'initiative du Travail de rue des églises Bienne-Seeland-Jura. L'action est considérée comme un succès. LDD